

25.01.07 Frostige Metaler stehen im Regen: EISREGEN-Album soll auf den Index

Beigesteuert von el-NINja
Donnerstag, 25. Januar 2007
Letzte Aktualisierung Freitag, 9. Februar 2007

Ihr habt richtig gelesen, angeblich ist das LKA Brandenburg überzeugt, dass die EISREGEN-Scheibe "Wundwasser" unsere gut erzogene Jugend gefährdet. Nun ist das Leben ja prinzipiell gefährlich und manchmal fragt man sich (selbst als Nicht-Fan), ob pinkfarbene Joghurtbecher, Monstert*ten im Abendprogramm oder Süßstoff im Kartoffelsalat nicht wesentlich verstörender sind als so manches streitbare Kunstwerk... Wie auch immer. Entscheiden werden andere. Nämlich die Leutchen der Bundesprüfstelle für jugendgefährdende Medien. Am 31.01.2007 soll es so weit sein. Wahrscheinlich wird bis dahin sowieso auch das letzte Exemplar des Albums verkauft sein... Schon komisch, wie das alles funktioniert.